



# 内町小学校だより

第30号 令和6年12月20日

その年の世相を漢字一文字で表す師走恒例「今年の漢字」が12日に発表され、「金」（キン・かね）の文字が選ばれました。オリンピック・パラリンピックでの日本人選手の活躍による、光をあらわす「金（キン）」や、不安な世相をあらわす「金（かね）」の2つの意味を示しているということです。

さて、今年も残り十日ほどになり、学校では学習のまとめや、身のまわりの整頓・清掃が行われています。お陰様で、2学期も大きな事故等も無く最終日を迎えられるそうです。保護者の皆様、地域の皆様には毎日の見守りで大変お世話になりました。子どもたちには、冬休み中、体調に十分気をつけて、新学期に元気な姿を見せてほしいと思います。



## 〔徳島県児童生徒6万5千人のいじめ防止一斉学習2024〕

12月17日（火）に、徳島県内の学校で、みんなでいじめ問題を考える日「徳島県児童生徒6万5千人のいじめ防止一斉学習2024」が行われ、内町小学校でも、学級ごとに、徳島県教育委員会からいただいた動画を視聴したり学級ごとの課題を話し合ったりしました。

参加したのは、徳島県内の公立小学校・中学校・高等学校・中等教育学校・特別支援学校の児童生徒で、みんな合わせて6万5千人というわけです。小学校は、12年間のうちの大事な前半分の時期を預かっています。

右の写真は、本校の1年生と6年生の授業風景です。児童は、先生や発表している友達の話に集中していました。小学校低学年から「なかまづくり」を大切にすることが、中学生や高校生の互いに支え合う集団へとつながっていくと考えます。



## 〔学校トイレ洋式化・床の乾式化工事〕



11月から行われていた第1期工事（2階児童用トイレ・1階職員トイレ）が予定通り12月20日（金）に完了し、終業式の23日（月）から使用開始となります。反対に、第2期工事（1・3階児童用トイレ）が冬休みから始まります。

壁や天井は従来そのままですが、洋式化と共に床や仕切りの配色が明るくなりました。全体が完成するのは1月末です。少しずつトイレ環境は改善されています。

学校HPにも内町小学校だよりを掲載しています。

内町小学校HPアドレス

[https://school.e-tokushima.or.jp/es\\_uchimachi](https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi)

QRコード→



（文責 松永健治）